

おはようございます。

これから1年間、ここにいるみんなが藤久保小学校をよくするために大切なことを校長先生がみなさんにお話します。よろしくお祈りします。

5月は、「夢に向かって努力しよう！」というお話をします。目と耳と心で聴きましょうね。

まず、クイズです。この人は誰でしょう？ヒントを出しましょう。分かりましたか？答えは、夢の国、ディズニーランドを作ったウォルト・ディズニーさんです。ディズニーさんは、「夢を求め続ける勇気さえあれば、すべての夢は必ず実現できる。」夢を叶えるには、努力することが大切だと言っています。

もう1つクイズです。この人は誰でしょう？分かりますか？

メジャーリーガーの大谷翔平選手です。ピッチャーとバッターの二刀流で大活躍しています。大谷選手は、自分の夢を叶えるために、努力する内容を書いた目標達成シートというものを作って練習を積み重ねていきました。

校長先生は、始業式でみなさんの将来の夢を聞きましたね。夢をもつと、よいことが2つあります。

1つは、「勉強や運動」が楽しくなります。もう1つは、「やる気や自信」が湧いてきます。夢はあなたの力を高めます。

では、夢を叶えるにはどうしたらよいでしょうか？それは、毎日の授業を1時間1時間全力でやることです。毎日の授業があなたの夢につながっています。これから藤久保小のみんなが夢に向かってがんばっていきましょう！

あとで、みなさんの夢をぜひ、校長先生に教えてくださいね。楽しみに待っています。これで、校長先生のお話を終わります。